

Colombia

AL COMPLETO



SALIDA GRUPAL ACOMPAÑADA - 7 DE AGOSTO

Día 1. - 7 de agosto: Bogotá

Llegada a la ciudad de Bogotá, asistencia en el Aeropuerto Internacional el Dorado y traslado al hotel para realizar el respectivo check in. Alojamiento.

Día 2. - 8 de agosto: Bogotá - City Tour + Monserrate

Desayuno en el hotel. A la hora acordada se dará inicio al city tour por el centro histórico de Bogotá también llamado "La Candelaria", dentro del cual se visitará El Museo del Oro donde se conocerán cerca de 34.000 piezas de oro prehispánico y más de 25.000 objetos precolombinos. Posteriormente se visitará la Casa de la moneda y Donación Botero donde se exhiben obras del maestro Fernando Botero, colombiano reconocido internacionalmente en diferentes técnicas artísticas como pintura, dibujo y escultura. El tour continuará con un recorrido panorámico conociendo el Marco de la plaza de Bolívar (La Catedral Primada, La Casa de Nariño, El palacio Liévano y El Palacio de Justicia), para finalizar se realizará el ascenso a Monserrate. En horas de la tarde regreso al Hotel. Alojamiento.

Incluye: Transporte privado, guía profesional de turismo en español, Ingreso a Museo Del Oro, Casa de la Moneda y Donación Botero, ascenso a Monserrate.

Día 3.- 9 de agosto: Bogotá - Zipaquirá + Guatavita

Desayuno en el hotel. A la hora acordada se dará inicio a visita a la Laguna Sagrada de Guatavita y a la Catedral de Sal de Zipaquirá: Un completo circuito pasando por la llamada "Sabana de Bogotá" y visitando como primer destino La Catedral de Sal de

Zipaquirá, uno de los principales sitios turísticos de Colombia, catalogada como la primera maravilla de Colombia construida a 180 mts de profundidad de una mina de sal. Posteriormente se partirá a la Laguna Sagrada de Guatavita, conocida histórica y mundialmente por la leyenda de "El Dorado". Tiempo para el almuerzo y compras de artesanías. En Horas de la tarde regreso al hotel. Alojamiento.
Incluye: Guía profesional de turismo en español, transporte privado, ingreso a la Catedral de Sal de Zipaquirá, ingreso a la Laguna de Guatavita.

Día 4 - 10 de agosto: Bogota - Medellín

Desayuno en el hotel. A la hora acordada, traslado hacia el Aeropuerto Internacional el Dorado para tomar vuelo hacia la ciudad de Medellín.
Llegada, asistencia en el Aeropuerto Internacional José María Córdova y traslado al hotel para realizar el respectivo check in. Alojamiento.

Día 5 - 11 de agosto: Medellín - City Tour + Comuna 13

Desayuno en el hotel. A la hora acordada se dará inicio al City Tour + Comuna 13 Tour visitando los principales sitios turísticos de la ciudad como el Parque de San Antonio, la Plazuela de San Ignacio, la tradicional Avenida La Playa, El Parque de Las Esculturas, el cual contiene más de 20 esculturas donadas por el Maestro Fernando Botero, El Parque de los Deseos y la Unidad Deportiva Atanasio Girardot además del remodelado Centro de Convenciones, la Macarena antigua Plaza de Toros. Adicional se visitará el tradicional Pueblito Paisa. Posterior se trasladarán hacia la zona del Poblado, donde se conocerá el Parque del Poblado, el Parque Lleras y la Milla de Oro, corazón financiero y hotelero de la ciudad.

Se continua la visita hacia la Comuna 13 de Medellín, recorriendo los Grafitis que resaltan los lugares que han marcado la historia, estos murales han sido realizados por diferentes artistas de la zona, donde dan a conocer las historias que mueven e inspiran la esperanza. El recorrido termina con la visita a las icónicas Escaleras Eléctricas de la Comuna 13. Regreso al hotel. Alojamiento.

Incluye: Guía profesional de turismo en español, transporte privado. ingreso Metro y metro Cable y Graffitour (Comuna 13).

Día 6 - 12 de agosto: Medellín - Peñol y Guatapé.

Desayuno en el hotel. A la hora acordada, inicio de recorrido hacia el municipio del Peñol admirando la diversidad de su arquitectura, conociendo la réplica del pueblo original en donde se apreciará un poco el estilo colonial. Posteriormente nos dirigiremos hacia la majestuosa Piedra del Peñol un monolito de 220 metros de altura, la visita continuará al pueblo de Guatapé famoso por los detalles de los zócalos, dibujos y pinturas en alto relieve con los que se adornan las casas del pueblo (este recorrido se realiza en moto taxi) y para finalizar se conocerán los embalses del Peñol y Guatapé donde podrán disfrutar del contraste entre montañas verdes y espejos de agua. En Horas de la tarde regreso al hotel. Alojamiento.

Incluye: Guía profesional de turismo en español, transporte, recorrido en moto taxi.

Día 7 - 13 de agosto: Medellín - Pereira

Desayuno en el hotel. A la hora acordada, traslado hacia el Aeropuerto Internacional José María Córdova para tomar vuelo hacia la ciudad de Pereira.
Llegada, asistencia en el Aeropuerto Internacional Matecaña,



Día 8. - 14 de agosto: Pereira - Visita Salento y Valle del Cócora

Desayuno en el hotel. A la hora acordada se iniciará el recorrido hacia al Valle del Cocora apreciando el hermoso paisaje del lugar. Una vez se llega al Valle, tendremos coctel de bienvenida (canelazo) y asistencia por un eco guía especializado del Cocora quien hace introducción a la Reserva Natural del Cocora. Caminando, traslado al bosque de palma donde podremos apreciar la biodiversidad de fauna y flora del lugar donde tomaremos el sendero ecológico de la palma de cera más alta del mundo y árbol insignia nacional donde haremos el ritual de la palma de cera del Quindío, el cual consiste en conocer la historia la palma de cara más alta del mundo y árbol insignia nacional donde haremos el ritual de la palma de cera del Quindío, el cual consiste en conocer la historia de cómo los aborígenes adoraban esta palma. Luego se continúa con la siembra de plántulas de palma. Traslado al pueblo típico de Salento donde tendremos walking tour visitando sus calles coloniales, talleres artesanales y el mirador de Cocora. Regreso al hotel. Alojamiento.

Incluye: Guía profesional de turismo en español e interpretación ambiental, transporte privado, Ritual de la palma de cera degustación Canelazo.

Día 09 - 15 de agosto: Pereira -Visita proceso interactivo del café - Cartagena

Desayuno en el hotel. se iniciará el recorrido hacia el municipio de Santa Rosa de Cabal. Una vez se llega a la Finca del Café, se comienza el tour en compañía de un experto local llevando a los turistas por hermosas plantaciones de café especial, explicando cómo es el proceso del café desde la siembra, la recolección manual selectiva y el despulpado. Después de esto, tostaremos granos de café especial en un fogón de leña en la cocina de la casa típica campesina donde podremos tener una auténtica experiencia cafetera.

En el recorrido se tienen varias estaciones con miradores hechos en guadua donde podremos apreciar el hermoso paisaje y entorno natural del lugar mientras disfrutamos de una taza de café. Finalmente, pasamos al innovador proceso de secado del grano de café y luego al beneficiadero, terminando en la casa principal en la cual nos despiden con una deliciosa limonada de café. Regreso al hotel. Alojamiento.

Incluye: Guía profesional de turismo en español e interpretación ambiental, transporte privado, proceso del Café interactivo, asistencia por personal experto de la hacienda.

A la hora acordada se partirá hacia el aeropuerto Internacional Matecaña para tomar vuelo a la ciudad de Cartagena.

Llegada, asistencia en el Aeropuerto Internacional Rafael Núñez y traslado al hotel para realizar el respectivo check in..



Día 10 - 16 de agosto: Cartagena - City Tour - Atardecer por la bahía

Desayuno en el hotel. A la hora acordada inicio de recorrido panorámico en unidad de transporte privada dotada con aire acondicionado. Descubre la mágica historia de Cartagena de Indias en un recorrido en transporte climatizado. Acompañado por un guía profesional bilingüe, nuestro recorrido incluye visita panorámica a la bahía de Cartagena, muelle de los pegasos, torre del reloj hasta llegar al barrio de Manga para apreciar la arquitectura morisca y republicana visitarás el imponente Fuerte San Felipe de Barajas. Sumérgete en el encanto del centro histórico y amurallado de la ciudad, con paradas para compras de artesanías y una caminata por las calles y plazas llenas de historia, incluyendo la Iglesia San Pedro Claver y el baluarte de Santo Domingo.

Incluye: Guía profesional de turismo en español, transporte privado, Ingreso a los lugares mencionados.

En horas de la tarde asistencia en el hotel para realizar traslado hacia el muelle para realizar tour por la bahía de Cartagena De Indias para apreciar la puesta de sol. Al finalizar, regreso al hotel. Alojamiento.

Incluye: traslado hotel - muelle - hotel, Barra abierta de Cuba Libre, ron punch, limonada, agua y gaseosa.

No incluye: Bebidas premium y pasabocas a bordo (carga adicional).

Día 11. - 17 de agosto: Cartagena - Isla del Rosario (Isla del encanto)

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, asistencia en el hotel y traslado hacia el muelle de la Bodeguita para tomar lancha rápida que nos trasladara hacia las islas del Rosario (45 min aprox) apreciando durante el recorrido una vista panorámica de la Bahía de Cartagena y Bocachica, adicional un hermoso paisaje con los fuertes de San Fernando y San José. Costeando la Isla de Barú se llegará a la Isla base en las Islas del Rosario. para disfrutar de sus aguas cristalinas. Tiempo libre para disfrutar del mar y de las instalaciones. En horas de la tarde regreso a Cartagena. Traslado al hotel. Alojamiento.

Incluye: Recorrido del conjunto de Islas, traslado hotel - muelle - hotel

Día 12. - 18 de agosto: Cartagena - San Andrés

Desayuno en el hotel. A la hora acordada traslado hacia el Aeropuerto Internacional para tomar vuelo hacia San Andres Islas. Llegada y recepción en el Aeropuerto internacional Gustavo Rojas Pinilla, traslado al hotel para realizar el respectivo check in. Alojamiento.

Día 13. - 19 de agosto: San Andrés - Vuelta a la Isla

Desayuno en el hotel. A la hora acordada se dará inicio recogida en los hoteles Decameron en buseta, bus o chiva, dependiendo del numero de pasajeros. Visitas a tres (3) sitios turísticos, los cuales pueden variar entre los siguientes: (1.- Iglesia bautista de la loma, 2.- Casa museo, 3.- Museo naval persistence, 4.- Wet view (baño de mar) 5.- Hoyo soplador. Bebidas disponibles en cada parada: (Cerveza, gaseosa, agua, ron con gaseosa). Recorrido con acompañante o conductor

Día 14. - 20 de agosto: San Andrés - Dia libre

Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar de la Isla. Alojamiento.

Día 15. - 21 de agosto: San Andrés - Montevideo

Desayuno en el hotel. A la hora acordada, traslado hacia el Aeropuerto Internacional Gustavo Rojas Pinilla para tomar vuelo con retorno a Uruguay.

